
 
Ofício nº 45/2010  
 
 

São Paulo, 22 de junho de 2010. 
 
 
 
Prezado Prof. Dr. Fernando Ferreira Costa, 
 
 
 
  

Considerando que o ofício Fórum nº 44/2010, datado de 16 de junho de 2010, não 

foi respondido até este momento, reiteramos a necessidade de agendamento de reunião 

urgente pelo Cruesp, considerando que as categorias em greve vêm sinalizando com a 

possibilidade de superar os impasses através da negociação. 

Entendemos que é possível ao Fórum das Seis e ao Cruesp convergirem na busca 

de soluções que tragam à normalidade o cotidiano das três universidades, como por 

exemplo a negociação de uma proposta alternativa unitária dos segmentos em greve. 

Espera-se, deste modo, encerrar esse processo de negociação da data-base, o 

que permitiria conduzir de forma ordenada conversações em torno às pautas específicas.  

Reafirmamos, também, a necessidade de regularização, pelo Cruesp, do envio das 

planilhas mensais de arrecadação do ICMS, uma vez que a última divulgada refere-se ao 

mês de abril 2010. Lembramos que o envio mensal de tais planilhas é compromisso 

assumido pelo Cruesp. 

 No aguardo de breve retorno, subscrevemo-nos atenciosamente, 

 
 
 
 

Coordenação do Fórum das Seis 
 
 
 
Ilmo. Sr.  
Prof. Dr. Fernando Ferreira Costa, 
MD. Presidente do Conselho de Reitores das Universidades Estaduais Paulistas. 
 
Com cópia:  
Prof. Dr. Herman Jacobus Cornelis Voorwald, MD. Reitor da Unesp. 
Prof. Dr. João Grandino Rodas, MD. Reitor da USP. 
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